

À Capolauroso, les aménagements déjà endommagés ?

C'est terminé (enfin presque). Un an après le début du chantier, le site de Capolauroso est métamorphosé. La RD 319 a fait l'objet d'une réhabilitation sur 2,8 km. Des panneaux de signalisation ont été implantés, des passages piétons tracés et une voie verte aménagée. Le site devenu plus attractif, les promeneurs semblent séduits et, aux beaux jours, le parcours prend parfois des allures de véritable petite Promenade des Anglais.

Seul hic, certains éléments des lisses de protection en bois, qui séparent la voie verte de la chaussée, se sont détachés : « Malheureusement, la barrière de séparation entre la route et la piste piétonne se dégrade déjà. Les piliers métalliques supportant la barrière sont » habillés « avec des planchettes qui sont vissées, les boulons n'ont pas dû être serrés suffisamment et les planches tombent. Un si bel investissement, qui attire du monde, devrait pouvoir être en-



Un certain nombre d'éléments sont déjà à terre.

DOC CM

tre tenu, pour être respecté », fait remarquer un promeneur, Gilles Schaeffer, qui nous a fait parvenir ce cliché.

« Les caches derrière les supports se dévissent, parce qu'ils

n'ont pas été fixés au maximum. Nous allons les remettre à niveau », rassure le service des routes de la Collectivité de Corse. « Il reste encore toutes les ganivelles en bois à installer sur

2 000 mètres. Elles seront posées dans une dizaine de jours ». L'ensemble des travaux d'aménagement de Capolauroso sera achevé début mars.

A.-F.I